

Kebanggaan Anggota Satgas TMMD, Hasil Kerjanya Bisa Dinikmati Masyarakat

Suryamin - PANDEGLANG.PUBLIKBANTEN.ID

Aug 20, 2024 - 15:47



TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) yang dulu lebih dikenal dengan ABRI Masuk Desa (AMD) ini merupakan program kerjasama lintas sektoral antara TNI, Kementerian atau Lembaga Pemerintah Non Kementerian (LPNK) dan Pemerintah Daerah, serta seluruh komponen yang dilaksanakan secara terpadu dan berkesinambungan dalam upaya membantu meningkatkan akselerasi pembangunan di daerah-daerah tertinggal, terisolasi atau daerah pinggiran, Selasa (20/08/24)

TMMD merupakan wujud operasi Bakti TNI yang sinergis, terintegrasi dan sangat terorganisir, TMMD menyentuh sektor baik fisik maupun non fisik.

Dandim 0601/Pandeglang menyampaikan, Sejak kelahirannya Tentara Nasional Indonesia adalah prajurit garda terdepan melindungi dan mengayomi segenap bangsa Indonesia dengan tak mengenal lelah terus melakukan pengabdian untuk bangsa serta menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Berbeda dengan angkatan bersenjata di belahan dunia manapun, TNI bahu membahu bersama rakyat demi kemakmuran bangsa ini. Tak jarang, berbagai program TNI sangat dirasakan langsung oleh masyarakat, salah satunya TMMD (TNI Manunggal Membangun Desa).

"TMMD adalah salah satu bukti kepedulian TNI dalam melakukan pembangunan. Seperti TMMD 121 yang dilaksanakan saat ini, TNI bersama masyarakat bahu membahu membuka jalan yang menyambungkan kampung Nanggorak dan kampung Ciapus Lega desa Cikumbueun kecamatan Mandalawangi. Tak ada rasa canggung prajurit TNI memegang Cangkul, bekerja bersama masyarakat," ucapnya

Salah seorang Anggota TNI yang tidak mau disebutkan namanya mengaku sangat senang bisa terlibat dalam TMMD kali ini

"Kami sangat senang melakukan kegiatan ini, karena bersama – sama masyarakat kami bekerja, ini demi kepentingan masyarakat. Kami ini adalah prajurit yang patuh dan taat, apalagi untuk kepentingan masyarakat demi kemajuan bangsa dan negara, menggunakan senjata kami sudah, yang luar biasa, kini kami memegang cangkul,"kata dia

Bagi prajurit ini, menjadi kepuasan tersendiri jika hasil TMMD dapat bermanfaat bagi masyarakat

"Kami berasal dari rakyat dan untuk rakyat, apalagi ruas jalan ini sangat bermanfaat sekali bagi masyarakat di sini, yang tadinya hanya jalan setapak, kini bisa dilalui kendaraan roda empat dan memudahkan masyarakat untuk mengangkut hasil panennya, senangnya kami di sini, suka duka, susah senang kami bersama masyarakat, hal itu yang paling indah yang kita rasakan, semoga pekerjaan ini sukses dan selesai tepat waktu,"pungkasnya.